令和元年12月砥部病院高齢者こころのケアセンター相談室ニューズレターNo. 164

中予地域の認知症家族の集いは毎月第2月曜日午後1時~3時、場所は松山市道後「愛媛看護協会」1階です。なお砥部病院認知症疾患医療センターでは、当院西隣介護付有料老人ホーム To-be1階「夕やけこやけ」で毎週金曜日午後1時半から2時半認知症カフェ「オレンジカフェ」、また月1回第2水曜日に同じ場所、同じ時間で、若年性認知症の方対象で当事者カフェ「おれんじドア えひめ(べにまどんな)」を開催しています。

おっきーとたけしくん

手品師おっきーさんが大人気たけしくんを連れて、今年もきてくれました。なんと!今年は永遠の5歳にして、2歳年上の彼女、ななちゃんを連れてきてくれました。

皆さん大歓迎!たけしくんは、手品の助手(いや、自分が主と彼は考えているようですが)、歌ったり、踊ったり、ななちゃんもママとお話をしてくれたり、楽しい、楽しい時間でした。もちろんおっきーさんの手品も冴え渡っていましたよ。来年もぜひお待ちしています。







文化祭をしました。

令和元年11月23日に文化祭を しました。毎月しているお習字の作 品をバックに子どもさんのピアノ 演奏、カラオケなどを楽しみました。 目玉はセンター長が用意してくれ た AI 美空ひばりの新曲!!!今年 の紅白出場予定との事なので、みん なで歌を覚えようと思います。







認知症疾患医療センターの活動

11月は、若年性認知症の方々と、奈良県での研修会参加と若年性認知症の方、藤田さんに再会、交流会兼ねて行ってきました。一泊旅行になりましたが、あたたかく迎えていただき、デイサービスでカレー作りや公園の掃除などに参加し、奈良観光を楽しんできました。藤田さんからは、柿の葉寿司を送って頂き、おいしくいただきました。その他、認知症ケア専門士会の会合にセンター長が参加しました。

また30日には、ラン伴2019えひめとべ麻生地区 の方々とミーティングをしました。また次月号でご報 告しますね。





くまのつぶやきぬ

収穫の秋、最後は、恒例の焼き芋をしました。大好評で、食が進まない方にも「おいしい」と食べて頂きました。ご面会の方も体調に気をつけて頂き、面会の折には、ご無理をされないようにしてください。また病棟内で感染症発症が起こったときには、面会ができないこともあります。ご了承ください。





砥部病院高齢者こころのケアセンター 相談室(文責 武田) 相談員:青木(176)・中平(512)・武田(516)・菊地(517) お気づきの点がありましたら、ご連絡ください。



12月から3月の間は、集団のレクリエーションは、お休みします。12月は、各フロアで、クリスマス会を企画しています。 令和2年もどうぞよろしくお願い致します。